



Seitenblicker

ewald@extrablick.at

Ewald Schnabl

Kremsmünster als Energie-Hochburg

In der Modellregion für 100 Prozent grüne Energieversorgung, dem „RAG Energy Valley“ in der Ortschaft Krift in Kremsmünster wurde im Beisein von Bundesminister Magnus Brunner und Oberösterreichs Wirtschafts- und Forschungs-Landesrat Markus Achleitner die österreichweit erste Methan-Elektrolyse-Anlage in einem industriellen Umfeld in Betrieb genommen. Mit dieser zukunftsweisenden Klimatechnologie wird künftig am Standort Kremsmünster der Rohstoff Methan (Erdgas) ohne CO₂-Emissionen mittels Sonnenstrom in Wasserstoff und hochreinen, festen Kohlenstoff zerlegt. „Durch diese klimafreundliche Energie- und Rohstoffinnovation erhält man aus einer Hand nicht nur speicherbaren und klimaneutralen Wasserstoff, sondern auch den für Landwirtschaft und für andere vielfältige Verwendungsmöglichkeiten in der Industrie wichtigen und derzeit knappen Rohstoff Solid Carbon“, erklärte RAG Austria Vorstandsvorsitzender Markus Mitteregger, der in Kremsmünster daheim ist, die Bedeutung dieser zukunftsweisenden Technologie.



Foto: Wakobinger

Minister Magnus Brunner (Mitte), Wirtschaftslandesrat Markus Achleitner (links) und RAG Austria AG-Vorstandsvorsitzender Markus Mitteregger eröffneten in Kremsmünster Österreichs erste Demoanlage zur klimaneutralen Erzeugung von Wasserstoff und festem Kohlenstoff.



UVK Weißwurstparty mit 350 Gästen

Über 350 Kunden, Partner und Freunde gaben sich ein Stelldichein bei der Weißwurstparty von Versicherungsmakler UVK in Micheldorf. Bei Weißwürsten, Brezn und Bier genossen die Gäste die Gelegenheit, wieder einmal in Dirndl oder Lederhose zu schlüpfen und ungezwungen miteinander zu plaudern. Neben dem leiblichen Wohl wurde mit einem Kinderprogramm auch für gute Laune bei den kleinen Gästen gesorgt. Großer Andrang herrschte beim Glücksrad, bei dem Lose fürs große Jubiläumsgewinnspiel im Rahmen des Jubiläumfestes anlässlich 30 Jahre UVK am 17. November im Freizeitpark Micheldorf ertrotzt werden konnten. Es winken 30 tolle Gewinne, als Hauptpreise Traumreisen nach Mauritius, in die Toskana und ins Weiße Rössl. Am Foto in Tracht: UVK Geschäftsführer Franz Waghübinger (rechts) mit Ehefrau Ingrid Koller und dem Micheldorfer Bürgermeister Horst Hufnagl.

Nachhaltige Weltneuheit

Über eine tolle Auszeichnung darf sich Verpackungsprofi Kenneth Boldog aus Kremsmünster, Inhaber der „Boldog Consulting“ in Sattledt, freuen. In Zusammenarbeit mit der Henkel AG und PET-Man GmbH gewann er für die zukunftsweisende „rPET-Folie“, hergestellt zu 80 Prozent aus PET-Schalen aus dem „Gelben Sack“ den Deutschen Verpackungspreis in der

Kategorie Nachhaltigkeit. Diese Weltneuheit ist bereits auf dem Markt und wird für transparente r-PET-Hauben für Blisterverpackungen von WC-Duftspülern verwendet. Kenneth Boldog hat dieses Kreislaufwirtschaftsprojekt für einen neuen PET-Recycling-Werkstoff initiiert, entwickelt und gemeinsam mit Partnern entlang des gesamten Werkstoff-Kreislaufes umgesetzt.



Bei der Preisverleihung v.l.: Kenneth Boldog (Boldog Consulting) mit Louis Struckmeier und Ulf Timmann (beide Henkel Consumer Brands).